

# Trabajadores en paro bloquean rutas a Escondida y Zaldívar

Desde la Delegación Regional anunciaron que están monitoreando la situación.

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella

**C**ontinúa la huelga iniciada por los trabajadores del sindicato N°2 de Fanning Chile, quienes comenzaron con las paralizaciones el pasado martes y que -de momento- mantienen el bloqueo de las rutas que conectan a las mineras de Zaldívar y Escondida.

Recordemos que la movilización ha tenido su principal foco en el Centro Logístico La Negra, punto clave para el despacho de equipos, repuestos y componentes hacia distintas faenas mineras del norte.

Desde allí, los trabajadores han detenido completamente sus labores y desplegado acciones de presión, entre ellas, bloqueos en la conocida "ruta de la minería".

Esta vía conecta la comuna de Antofagasta con minera Escondida, Zaldívar y otros proyectos energéticos y logísticos del sector; por lo que las interrupciones han generado serias complicaciones en el flujo vehicular.

## TRATATIVAS

Durante los últimos días se han registrado largas filas de camiones y retrasos en los cambios de turno debido al bloqueo de las rutas antes descritas. Cabe manifestar que este medio solicitó a Fanning su versión de los hechos, y pese a que se aseguró una respuesta el pasado martes, hasta el cierre de la edición ésta no había sido recibida.

Desde asuntos corporativos de Escondida | BHP, su vicepresidente Pablo Pisani dijo que "nuestra compañía lleva cuatro días afectada por un conflicto correspondiente a terceros. Los bloqueos en la ruta de la minería han generado intermitencias en el tránsito vehicular desde y hacia nuestra faena, con retrasos en los cambios de turno y teniendo como principales afectados a miles de trabajadores que quieren iniciar su descanso o desarrollar con normalidad sus labores. Frente a esto, hacemos un llamado urgente a la autoridad y a todas las partes involucradas para desturar



LOS ACCESOS HACIA LAS MINERAS DE ESCONDIDA Y ZALDÍVAR SE MANTIENEN BLOQUEADOS.

esta situación y poder desarrollar nuestra actividad en las condiciones adecuadas".

La delegada presidencial regional, Karen Behrens expresó que "hemos mantenido un monitoreo permanente del conflicto, el cual se desarrolla en un camino de carácter priva-

do. Actualmente, el caso se encuentra judicializado y será el tribunal competente quien deba pronunciarse. En este contexto, la fiscalía ha instruido además la realización de rondas policiales".

La autoridad también agregó que "desde el primer momento hemos co-

ordinado con Carabineros, a través de la seremi de Seguridad Pública, la presencia de personal policial y agentes negociadores con el fin de resguardar la seguridad de los trabajadores tanto de la empresa involucrada como de sus mandantes".